



Mini-Ballschule für Kindergartenkinder im Alter von 3 – 6 Jahren

Die Mini-Ballschule basiert auf dem Konzept der „Heidelberger Ballschule“ des Sportwissenschaftlichen Instituts der Universität Heidelberg. Sie ist spielorientiert und sportartübergreifend. Das Konzept setzt dabei auf die ganzheitliche Förderung von Kindern in ihrer geistigen, emotionalen und motorischen Entwicklung.

Die Ziele der Ballschule sind

- die Förderung der motorischen Entwicklung von Kindern
- Erleben und Erlernen vielfältiger Sportspielsituationen
- Vermittlung motorischer Basiskompetenzen (z.B.: Werfen, Fangen) über kindgerechte Spielformen
- mehr Bewegung für mehr Kinder

Für einen optimalen Ablauf der Ballschulstunden ist die Mini-Ballschule auf 12 Kinder begrenzt.

Ab der 20.KW (13.-17. Mai) bis zu den Sommerferien 2024!

Kunstrasenplatz Giesewiesen, Am Sportzentrum 7

5–6-jährige mittwochs	15.00 Uhr - 15.45 Uhr
3–4-jährige donnerstags	15.00 Uhr - 15.45 Uhr
5–6-jährige freitags	15.00 Uhr - 15.45 Uhr

Kosten:

100€ für 8 Termine